

**La Constancia**

do y, por último, el ministro del ramo, cuando no interviene además todo el Consejo de ministros.

RAMÓN NOCEDAL.

**Acción integrista**

*La Juventud integrista de Granada Mitin en Montefrío*

Granada 26.—Se ha celebrado hoy domingo un grandioso mitin integrista en Montefrío. El acto tuvo lugar en la plaza pública y á él asistieron más de 2.000 personas.

No sólo reinó orden completo que hizo innecesaria la reconcentración de la guardia civil dispuesta por las autoridades; antes al contrario, entre los oyentes hubo entusiasmo frenético, el que producen casi siempre nuestros principios y programa expuestos ante gentes que sólo los conocían por nuestros adversarios. Los oradores de la Juventud integrista estuvieron admirables y fueron ovacionados. El espíritu de la población es de entusiasmo.—*Corresponsal.*

(De El Siglo Futuro).

En Alhendín

El anterior domingo al anochecer

se verificó en este pueblo un mitin por la sección de propaganda de nuestra Juventud.

Nuestros oradores son conocidos, y no hemos de ponderar sus excelentes cualidades para la misión que tienen confiada.

Antes de la llegada al pueblo, ya les esperaban á la entrada un gran público prodigándoles todo género de atenciones, deshaciéndose por obsequiarlos.

Llena de satisfacción ha quedado la Juventud con el resultado del mitin; más de 400 personas entre éstas no pocas señoras, concurrieron al mismo reinando el mayor orden en todos. La hermosa doctrina integradamente católica que en dicho acto se expuso entusiasmó en tal grado al auditorio, que no pasó un período de los discursos sin una salva de aplausos.

Concluido el acto fueron nuestros jóvenes obsequiados, y después despedidos á su vuelta á Granada por muchas personas acompañadas de la música local. Nosotros haciéndonos eco del sentir de los jóvenes propagandistas, damos al dignísimo párroco y á todo el católico pueblo de Alhendín las más expresivas gracias. Su espíritu religioso lo enaltece en sumo grado.

(De El Pueblo Católico de Jaén).

mañana al Eliseo, hizo entrega al presidente de la República, de la dimisión de M. Jonnart gobernador de la Argelia, el cual desempeñaba dicho cargo desde el mes de Octubre de 1900, fecha en que fué nombrado por Wadek-Rousseau.

M. Briand ha contestado á la carta de M. Jonnart expresándole un sentimiento por la resolución adoptada.

M. Monis ha sido llamado por el presidente de la República.

**ADVERTENCIA**

**Por causas ajenas á nuestra voluntad no hemos recibido las conferencias de primera hora de Madrid, Barcelona y Madrid.**

**Rogamos á nuestros lectores dispensen esta falta.**

**Ultima hora**

Madrid, 2,30 m.

**EL CARNAVAL**

La tarde espléndida y la animación mucho mayor que los pasados días.

El de ayer resultó alegre y divertido.

La Castellana y Recoletos atestados de máscaras y público.

Se vieron muchos mamarrachos.

El desfile de carrozas terminó á las nueve de la noche.

**LAS NEGOCIACIONES CON ROMA**

La prensa se ocupa de las declaraciones hechas por el gobierno referentes á una inminente ruptura de relaciones entre el Vaticano y el gobierno.

Un diario madrileño afirma que el Vaticano considerándose seguro por las fuerzas católicas de España se mantendrá en su puesto.

También dice que todos los ministros se muestran conformes con llegar á la ruptura antes que consentir las imposiciones de Roma.

«La Correspondencia» dice en vista de las declaraciones de Castrillo y Canalejas, de conformidad con los cuales se desarrollará el Consejo de hoy, dá como seguro que algún ministro pretextando estar enfermo deje de acudir á la reunión, ó que acudiendo acaso se oponga á la ruptura.

En los círculos políticos se hacen grandes comentarios.

Los conservadores dicen que en el Consejo quedarán excluidas las aptitudes de algunos ministros que creían no se llegaría á una solución definitiva en la cuestión de la Ley de Asociaciones.

Se afirma que tal vez no haya ruptura y que el momento crítico será cuando el presidente del Consejo exponga ante don Alfonso las aptitudes del Vaticano y del gobierno, dándose por seguro que Canalejas planteará la cuestión de confianza.

Confía en que acudan todos los ministros excepto Cobián al cual se le avisó por telégrafo, pero á última hora de la noche aún no había respondido.

**LOS RADICALES**

El señor Giner ha dicho que la minoría radical no acudirá al Congreso hasta mediados de Marzo, y que cuando se discu-

ta el proceso Ferrer, asistirá Lerroux, quien dejará encargado del trabajo electoral á sus amigos.

Dijo también que respecto de la cuestión religiosa, los radicales apoyarán resueltamente á Canalejas.

**¡ALERTA!**

«El Siglo Futuro» da á los católicos la voz de alerta, en vista del decidido propósito del gobierno de llevar adelante el proyecto de ley de Asociaciones religiosas, cuya consecuencia más probable será la ruptura entre España y el Vaticano.

**FIRMA**

Don Alfonso ha firmado un decreto del ministerio de Gobernación convocando á la elección parcial de diputados á Cortes por Gaucín, de la provincia de Málaga, para el día 26 del corriente.

**GUARDIA DEGOLLADO**

Cuando más animado estaba el baile que se celebraba anoche en la plaza pública de Coñil, un sujeto llamado José Ferrer degolló al guardia municipal Manuel Rodríguez.

El criminal valiéndose del jaleo que se armó, logró desaparecer sin que hasta la fecha haya sido capturado.

La víctima deja mujer y tres hijos pequeños.

El juzgado instruye expediente.

**«EL PELAYO»**

Ayer realizó este barco las pruebas de las nuevas calderas que se le han colocado.

El resultado fué superior.

El general Bouyo felicitó por ello al personal del barco y á los operarios.

El «Pelayo» quedó después atracado en la bahía de Cartagena, de donde zarpará para unirse á la escuadra.

**INCENDIO**

En Tortosa un violento incendio ha destruido una fábrica de hielo y gaseosas.

Las pérdidas son de gran consideración.

Algunos marineros que acudieron al lugar del suceso, consiguieron con gran exposición de sus vidas, salvar al capataz de la citada fábrica.

Un marinero se cayó desde el tejado produciéndose una grave contusión.

**JUVENTUD**

**CONSERVADORA**

En Palencia se ha constituido la juventud conservadora.

Presidido don Abilio Calderón.

Pronunciáronse algunos discursos.

**OTRAS NOTICIAS**

En Barcelona se vió ayer muy animado el carnaval.

Se ha envenenado la madre del muchacho que ayer se escapó de casa para acudir al baile de máscaras.

El estado de la enferma es grave.

La suscripción para las familias de los naufragos se ha cerrado.

La cantidad recaudada entre la Cámara de Comercio, el «Poble Catalá» y el Obispado, asciende á ciento treinta mil pesetas.

**NOTICIAS**

**El puerto y el tiempo**

En el muelle se registró ayer la salida del vapor «La Providencia», con carga general, para Gijón.

Entrada no se registró ninguna.

Las lanchas y traineras de nuestro puerto que se dedican á la pesca de anchoa y sardina regresaron sin pescado y en cambio un vaporcito

de Fuenterrabía llegó por la mañana abarrotado de hermosa anchoa, la que se vendió á buenos precios.

En cuanto al tiempo, el señor Orcolaga no envió durante el día ninguna predicción; de manera que tenemos que atenernos al último parte que fué de la noche anterior, anunciando una perturbación.

Ayer hizo un espléndido día, pero ya á la entrada de la noche cambió su faz el firmamento trocando en negros nubarrones aquel cielo azulado.

**Cultos**

Mañana jueves, primero del mes, á las once, se celebrará en la Capilla de Obras del Convento de María Reparadora, la Misa del Acordao en honor de Nuestra Señora del Sagrado Corazón.

Durante la Misa se cantarán varios motetes.

Se recomendarán las peticiones hechas durante el mes.

Se terminará con la bendición del Santísimo Sacramento y un canto á Nuestra Señora.

**Encargado**

Se necesita para estar al frente de finca rústica próxima á San Sebastián, capataz que sepa leer y escribir en castellano y sea competente en cultivos del país, ganadería y á ser posible jardinería.

Bien retribuido. Inútil presentarse sin buenas referencias.

Dirigirse al señor TORRES, San Martín, 93.

**La pesca**

En el mercado de la Brecha entraron ayer las siguientes cantidades de pescado:

4.400 kilos de merluza que se vendió de 1,40 á 1,50 pesetas el kilo.

500 kilos de pescadilla, de 0,80 á 0,90.

5.000 kilos de besugo, de 0,70 á 0,75.

120 kilos de almejas, de 1,30 á 1,40.

40 kilos de lenguados, de 0,70 á 0,75.

1.000 kilos de angulas, de 1,50 á 1,60.

**La pelota**

Errezabal y Arocena rojos, contra Ucin y Goicoechea, azules, jugaron ayer tarde en el frontón Moderno de Atocha.

Saló el dinero 20 á 18 por los rojos, pero cambió por el color contrario en vista de que los azules fueron delante y con una ventaja de 18 tantos, hasta el 35, en que los iguales los rojos.

Hubo entonces un poco de encono en la pelea y ambos bandos se igualaron de nuevo á 40, 41 y 42.

Por fin los rojos hicieron un esfuerzo y consiguieron ganar el partido dejando á sus adversarios en 47 tantos para 50.

La labor de los jugadores no ofreció nada digno de mencionarse.

Hoy jugarán Larrañaga y Chortena II contra Primitivo y Aramburu.

**En el Centro Católico**

La conferencia que el señor Pavia proyectaba dar en el Centro Católico el jueves último sobre el viaje á Venecia, con proyecciones luminosas y una cinta, se celebrará mañana jueves.

**Leñador muerto**

Dicen de Deva, que en el punto denominado «Itigorri» en el monte Arno, se encontraba cortando leñas, un sujeto llamado Manuel Uñane Arrostegui, de 40 años, y que al intentar arrastrar por una pendiente muy pronunciada un átado, de maderas cortadas, le venció el peso de aquel y le arrastró un espacio de 60 metros, falleciendo casi instantáneamente á consecuencia de los golpes sufridos.

Avisado el juzgado, personóse en el lugar de la desgracia, ordenando el levantamiento del cadáver y su traslación al depósito.

**Un accidente**

Ayer en la calle Matía cayó del caballo que montaba un joven llamado José Salaverria, de 24 años, en ocasión de que se dirigía al trote desde la taberna llamada Cecena y haciendo de carnaval.

A consecuencia del golpe que su-

**POR TELÉGRAFO Y TELÉFONO**

**Extranjero**

París 12,15 n.

**ESPAÑA Y EL VATICANO**

El presidente del Consejo de ministros español ha recibido del marqués de González encargado de las negociaciones cerca del Vaticano, dos telegramas relativos á la marcha de los asuntos que se ventilan con la corte Pontificia.

Un diario de Roma dice propósito de esto, que ha llegado el momento de venir á un acuerdo ó si no á una ruptura definitiva.

**LA ROBO IMPORTANTE**

A la señora Drumond, mujer de un banquero de Londres, le han robado á bordo del vapor «América», joyas por valor de ciento treinta y dos mil dollars.

**LA PESTE**

Esta terrible plaga continúa extendiéndose por todo el Extremo Oriente y ocasionando considerable número de víctimas.

En las ocurridas ayer en Karbine, figuran ó se cuentan una Hermana de la Caridad, un médico ruso y ocho chinos.

**MUERTOS DE FRIO**

Comunican de Odessa que unos pescadores han encontrado cerca de Astracán un barco abandonado que contenía 50 cadáveres helados.

**DE MARRUECOS**

Noticias llegadas de Tánger dicen que las autoridades militares francesas de la Chauia acaban de saber que los Zaer y sus vecinos los Zenmour hacen considerables alijos de armas y toman medidas que denotan claramente sus intenciones agresivas.

Ha circulado el rumor de que las autoridades españolas de Melilla han detenido á un individuo de nacionalidad francesa.

En realidad lo sucedido es que varios individuos llegaron á Tetuán y uno de ellos habiendo llamado la atención fué conducido á presencia del comandante de la plaza, á quien se dió á conocer como francés.

La autoridad le permitió que continuara su viaje, pero como no había vapores franceses en la rada, le ha sido preciso marchar al Peñón.

**PABELLON INCENDIADO**

Un salón de patinar de San Petersburgo, que se hallaba situado cerca del puente de Simenof y en el cual 29 obreros habían pasado la noche, ha sido incendiado.

Quince obreros han perecido.

**LAS INUNDACIONES**

Dicen de Reims, que por efecto de las lluvias torrenciales de estos últimos días, el Aisne se ha salido de madre inundando los campos vecinos.

El Marne, ha experimentado también una gran crecida.

**OBREROS SEPULTADOS**

Los obreros yeseros que hace días se hallan sepultados en una calera de Berville-en-Caux, (Rouen), viven y han respondido con golpes de pico, á los dados por los compañeros que trabajan para socorrerlos.

Se espera que muy pronto pueda extraérseles del lugar donde permanecen, situado á más de 20 metros de profundidad.

**LOS ROTHCHILD**

Cablegrafian de la Habana, que el barón y la baronesa de Rothchild, que se creía habían sucumbido, con su yacht, han arribado á dicho puerto á bordo del «Laura».

**DESCARRILAMIENTO**

En Niza un tren procedente de Anor, ha descarrilado cerca de la estación de Brenil.

Resultó gravemente herido un viajero.

Los daños materiales no han sido apreciados todavía.

**AVIACION MILITAR**

La Comisión de la Douma rusa, ha votado un crédito de 25 millones de rublos para el desarrollo de la aviación militar en el Imperio.

**LA MANO NEGRA**

La policía de Palermo ha interceptado una importante correspondencia que prueba las relaciones existentes entre la mano negra de Sicilia y la de Nueva-York.

A consecuencia de esto se han operado las detenciones de tres individuos, miembros pertenecientes á dicha asociación.

**LA CRISIS FRANCESA**

Pocas cosas nuevas pueden decirse acerca de la crisis ministerial francesa.

M. Briand que acudió por la